

■ Unser Dorf hat Zukunft

Gold-Auszeichnung des Landes ging an Insul und Schuld



Ehrung der Siegereinigungen durch Innenminister Roger Lewentz (M.): Stolz und Freude bei Verbandsbürgermeister Guido Nisius (2.v.l.), bei den Vertretern der siegreichen Ortsgemeinden Insul ...



... und Schuld sowie Landrat Dr. Jürgen Pföhler (jeweils links). Fotos: Melanie Bauer Photodesign

VG Adenau/Kaiserslautern. In einer feierlichen Siegerehrung hat Innenminister Roger Lewentz die 24 Siegereinigungen

im diesjährigen Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ in Kaiserslautern geehrt, darunter auch Schuld und Insul aus

der Verbandsgemeinde Adenau. Lewentz sagte, dass sich die ausgezeichneten Dörfer eine gute Zukunftsperspektive

gesichert haben. Von drei unabhängigen Jurys auf Kreis-, Gebiets- und Landesebene waren die in den vergangenen Jahren erzielten, hervorragenden Leistungen der Gemeinden bewertet worden. Insbesondere wurden die Aktivitäten der Dorferneuerung unter Gewichtung der Themenschwerpunkte Demografischer Wandel und Stärkung der Ortskerne in den Focus gestellt. Die frühzeitige aktive Beteiligung der Bürgerschaft am Dorfentwicklungsprozess hob Lewentz besonders lobend hervor. Am diesjährigen Landeswettbewerb hatten sich insgesamt 220 Gemeinden beteiligt. Insul trat in der Sonderklasse und Schuld in der Hauptklasse an - beide erzielten in ihrer Klasse Gold.

Der Minister attestierte in seiner Ansprache allen Teilnehmergemeinden ein außerordentlich hohes Maß an bürgerschaftlichem Engagement. Neben den Vertretern der Dörfer Schuld und Insul nahmen aus dem Kreis Ahrweiler auch Landrat Dr. Jürgen Pföhler und Adenau's Verbandsbürgermeister Guido Nisius an der Veranstaltung teil. Sie freuten sich gemeinsam mit den beiden Siegereinigungen aus der Verbandsgemeinde Adenau über deren Erfolge.

Bei der Gesamtbewertung im Rahmen des Landesentscheids 2014 wurden folgende Aspekte beurteilt:

- Entwicklungskonzepte und wirtschaftliche Initiativen
- Bürgerschaftliches Engagement, soziale und kulturelle Aktivitäten
- Baugestaltung und -entwicklung
- Grüngestaltung/Das Dorf in der Landschaft
- Gesamtbeurteilung